
Pièces 8 Pièces

Superficie 260 m²

Référence 5680132

Prix 2 490 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Canton  de  fayence.  Découvrez  cette  magnifique  bergerie  rénové  avec  des

matériaux  haut  de  gamme,  d'env  260  m²  +  annexes.  Implanté  sur  un  terrain  de

5000 m² avec piscine chauffé, elle se compose d'un salon avec cheminé, une salle

à manger, une cuisine ouverte équipé ouvrant sur une vaste terrasse couverte avec

cuisine  d'été  et  salon  avec  cheminé  extérieur.  A  l'étage  une  chambre  de  maître

avec  dressing  et  salle  de  bains,  3  chambres  avec  salle  d'eau.  En  annexes:  un

appartement d'amis de 55 m² env. Séjour, cuisine équipé, 2 chambres et une salle

d'eau. Garage double. Contactez nathalie layly au ...

In  the  canton  of  fayence  discover  this  renovated  sheepfold  with  high  quality

materials  of  about  260m2  +  annexes  on  a  land  of  5000m2.  It  is  composed  of  :

entrance with guest toilets and checkrooms, living room with fireplace, dining room,

open plan  kitchen  giving  on  a  large  covered  terrace  with  summer  kitchen  and an

outside  fireplace  corner,  laundry  room;  on  the  first  floor  :  corridor  leading  to  a

master  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom,  3  bedrooms  with  shower

room.  The  annexes  comprise  :  guest  apartmentof  about  55m2,  living  room,

equipped kitchen, 2 bedrooms and a shower room. Double ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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